

Bericht über die Infoveranstaltung zur künftigen Neuaufstellung der Vorstandschaft

Im kommenden Jahr 2024 findet beim SV-Seckach wieder die Mitgliederversammlung mit Neuwahlen statt. Dann werden der 1. Vorsitzende Martin Müller und Hauptkassierer Reinhard Eckl für ihre Ämter nicht mehr zur Verfügung stehen. Deshalb hat die Vorstandschaft frühzeitig den Prozess angestoßen, um engagierte Mitglieder zu finden, die im künftigen Vorstandsteam mitwirken wollen. Am Samstag, den 6. Mai, fand nun die erste Infoveranstaltung zur Neuaufstellung der Vorstandschaft des SV-S statt. 1. Vorsitzender Martin Müller freute sich über die gute Resonanz der Mitglieder und über das Kommen von Bürgermeister Thomas Ludwig. Dieser unterstrich damit, dass ihm und der Gemeinde Seckach ein geordneter und gut vorbereiteter Übergang in der Vorstandschaft des SV-S sehr wichtig ist und sagte seine Unterstützung zu.

Als Diskussionsgrundlage hatten Lukas Rupp, Florian Hiertz und David Siegmann dankenswerterweise eine sehr informative Präsentation vorbereitet. Darin stellten sie den SV-S in seiner derzeitigen Vorstandskonstellation mit allen Abteilungen und Gruppen vor und zeigten sodann Ideen auf, wie die SV-S-Vorstandschaft in Zukunft aufgestellt werden könnte. Diese Präsentation kann ab sofort auch auf der vereinseigenen Internetseite www.sv-seckach.de aufgerufen werden. Demnach sollen die Aufgaben des 1. Vorsitzenden und des Hauptkassierers künftig aufgeteilt werden. Am besten wäre es, wenn sich mehrere Teams bilden würden, die gewisse Aufgabenbereiche übernehmen. Diesbezüglich sollen sich alle Mitglieder aus allen Abteilungen angesprochen fühlen, mitzumachen und sich zu engagieren. Sehr freuen würde man sich auch, wenn sich noch mehr Frauen dazu entschließen könnten, ihre Fähigkeiten und Ideen einzubringen. Bereits vor den Sommerferien im Juli wird es eine weitere Veranstaltung zur Fortsetzung des Findungsprozesses geben. Der Termin wird rechtzeitig bekannt gegeben und auch dann sind wieder alle Mitglieder willkommen, denen eine erfolgreiche Zukunft des SV-S am Herzen liegt.